

# NGO

## **Bhabinkamtibmas Desa Cianaga Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan DDS, Imbau Masyarakat Waspadai Kejahatan dan Bencana Alam**

**Sukabumi - [SUKABUMI.NGO.WEB.ID](http://SUKABUMI.NGO.WEB.ID)**

Jan 14, 2025 - 09:34



*Bhabinkamtibmas Desa Cianaga Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Laksanakan DDS, Imbau Masyarakat Waspada! Kejahatan dan Bencana Alam*

Bhabinkamtibmas Desa Cianaga, Kecamatan Kalandungan, Kabupaten Sukabumi, Brigadir Bayu Prawiro R., S.Ip., melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) pada pukul 13.30 WIB. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran warga terkait keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan ruang bagi warga untuk menyampaikan curhatan, saran, dan kritik agar Polri dapat terus meningkatkan pelayanan kepada masyarakat. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan berbagai himbauan dan pesan Kamtibmas yang penting bagi keamanan dan kenyamanan warga.

Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd., menyampaikan, "Kami mengajak masyarakat untuk tetap menjaga ketertiban lingkungan, terutama setelah pelaksanaan Pilkada Serentak, serta tetap menjaga silaturahmi dan persatuan antarwarga. Kami juga mengimbau agar para remaja menghindari kenakalan remaja, seperti narkoba dan tawuran, serta untuk tidak menggunakan knalpot brong yang mengganggu ketertiban."

Brigadir Bayu Prawiro juga mengingatkan pentingnya kewaspadaan terhadap

ancaman bencana alam, terutama dengan curah hujan yang tinggi. Selain itu, masyarakat dihimbau untuk memastikan kendaraan mereka terkunci stang ketika diparkir guna mencegah tindak pencurian kendaraan bermotor (curanmor).

"Melalui kegiatan ini, kami berharap warga semakin proaktif dalam menjaga keamanan dengan mengaktifkan Pos Kamling di lingkungan masing-masing. Apabila ada hal-hal yang mencurigakan, segera laporkan kepada Bhabinkamtibmas atau pihak kepolisian," tambah Kapolsek Kalapanunggal.

Kegiatan DDS berjalan dengan aman dan lancar, serta diharapkan dapat mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat untuk menciptakan wilayah yang lebih aman dan nyaman.